

H. Veracruz, Ver. a 7 de noviembre de 2025.

## Estimados padres de familia de secundaria:

El día de Thanksgiving Day es una celebración que se realiza principalmente en Estados Unidos y Canadá, aunque se celebra en fechas diferentes, en territorio estadounidense se conmemora el cuarto jueves de noviembre, y en suelo canadiense la fecha es el segundo lunes de octubre.

El origen de esta tradición comienza con aquellos peregrinos ingleses que llegaron a las tierras de E.U y Canadá y trajeron consigo una celebración de agradecimiento a la cosecha; es decir, cuando una cosecha se lograba con éxito y el alimento se aseguraba, se realizaban banquetes para agradecer a las divinidades que el alimento se consiguió. En dichos banquetes se servía pavo, calabaza, frutas secas y demás ingredientes que hasta hoy en día se consumen en la cena de Acción de Gracias.

Nosotros por ser un colegio bicultural celebramos algunas de las tradiciones y fechas más representativas de países angloparlantes, por esta razón el día **27 de noviembre**, día de acción de gracias, realizaremos las siguientes actividades para celebrar esta festividad.

## Thanksgiving Day Celebration

• ¿Porque se celebra Thanksgiving Day?

Reseña Histórica de la Festividad

• Historia: Thanksgiving Day

Debate acerca de los aspectos de la celebración. La Historia y el Primer "Thanksgiving", la Celebración moderna de "Thanksgiving" y la Perspectiva cultural y social de la celebración.

• "Thanksgiving Sports"

Practicarán el trabajo en equipo y la sana convivencia a través de actividades deportivas en la cancha con juegos tradicionales de esta fecha; Tochito, Turkey Trot y Thanksgiving Tart game.

• Thanksgiving Day Breakfast.

Desayuno de la comunidad estudiantil en donde compartirán alimentos como símbolo y significado de la festividad.

El día de acción de gracias es para expresar gratitud por haber recibido lo que se esperó y lo que se trabajó para obtener, tiene que ver con la unidad, reunirse para celebrar algo en común, saldar diferencias, compartir victorias y trabajo, significa preparar el corazón humildemente para dar, recibir y agradecer los regalos de la vida.

Se invita a los estudiantes a asistir con colores otoñales como naranja, café, beige y verde, o con trajes típicos representando a los nativos y a los peregrinos, mostrando una imagen que concuerde con la filosofía y valores de nuestro colegio y que sea agradable para ellos mismos y para los demás, el calzado debe ser cerrado (zapato), evitando traer chanclas, crocs, camisas o blusas de tirantes, ropa traslucida, faldas cortas o entalladas, ropa muy corta o entallada, tops y pantalones rotos.

Los estudiantes que así lo deseen, pueden traer alimentos o botanas para compartir en el "Thanksgiving Day Breakfast", cumpliendo con los lineamientos para una alimentación adecuada, se sugiere: Nuggets o tiras de pollo, manzanas, uvas o verduras (pepino, zanahoria) en forma de palitos, frutos secos, galletas, mini sandwichitos, entre otros.

Agradecemos anticipadamente su atención y apoyo a la presente y nos despedimos enviándoles un cordial saludo.

Atentamente. Dirección Académica

"La gratitud da sentido a nuestro pasado, trae paz para hoy y crea una visión para el futuro".